



Soy Emilia regresa con música nueva luego de una espera de casi dos años. Esta vez, además de compositora e intérprete, como productora musical.

Después de sus primero dos álbumes Reconstrucción (2019), con el cuál fue nominada como Nuevo Mejor Artista en los Latin Grammys, y Agridulce (2022) la artista bogotana quiso tomar un tiempo para reinterpretar y definir de una manera más contundente su posición como músico, intérprete, compositora y productora, más allá de artista. Re dirigiendo su género musical hacia lo que ella define como el **Electro Dance Pop**, dándole un giro a su

formato en vivo haciendo dueto junto a un dj, con su dj set, produciendo la música nueva que contiene este Ep buscando con desarrollos más electrónicos y secciones instrumentales de baile, iniciando esta nueva etapa musical como compositora de Warner Chapell y nuevo mgmt de méxico P25.

El próximo 13 de septiembre 2024 presenta su estreno mundial de esta nueva etapa con el tema llamado **Bífida**. Una rola que en su letra desafía los modelos de educación para mentes curiosas y creativas, invitando a desahogarse en las pistas de baile junto a extraños y robando corazones, una historia con la que puede identificarse y conectarse el público mientras baila al ritmo dinámico y contemporáneo de electrónica influenciado por grupos neoyorquino como LCD SOundsystem y Sofi Tucker. Figuras repetitivas en los sintetizadores para entrar en un trance, bajo eléctrico como protagonista junto a la voz y secciones instrumentales para disfrutar la música.

Soy Emilia está regresando de una exitosa gira en México de 12 fechas para participar dentro del Bogotá Music Market, hacer lanzamiento de Bífida y realizar un concierto de lanzamiento en la tienda de viniles RPM el día 20 de septiembre 2024 con entrada libre.

Reseña de la artista

Soy Emilia, talentosa bajista, cantante, productora y compositora colombiana que ha dejado una marca indeleble en la escena alternativa latina. Artista Gibson desde el año 2016.

Nominada al Grammy Latino como Mejor Nueva Artista en el año 2020, su música se construye a partir de historias de la vida cotidiana dándole un lenguaje real y coloquial en sus letras, con este el público puede identificar sus propias historias y conectarse. Los arreglos musicales proporcionan un lenguaje contemporáneo y dinámico expresados dentro del género del Electro Dance por lo cual encontramos canciones con coros que se repiten unidas a secciones instrumentales donde en vivo se desarrolla Soy Emilia entre los sintetizadores y bajo eléctrico creando capas sobre loops de drums machines para sumergir al público en un estado de trance.

En el año 2019 realiza lanzamiento de su primer álbum completo, "Reconstrucción", que contó con colaboraciones de renombrados proyectos de la música alternativa latina. Este álbum le valió importantes reconocimientos, incluido el premio al Mejor Nuevo Artista en los Latin Grammys 2020 y nominaciones en diversos premios internacionales. Además, su música fue sincronizada en series de Netflix y en la película mexicana "No Por Que Me Enamoro", donde también debutó en la pantalla grande. Con un impresionante debut, "Reconstrucción" obtuvo más de un millón y medio de reproducciones en su primera semana y marcó el inicio de una serie de exitosos conciertos en Colombia y México como la Semana de las Juventudes CDMX, Hermoso Ruido COL, Circuito Indio MX.

El año 2020 fue un periodo para enfocarse en la grabación de nuevos proyectos, incluyendo sencillos junto a *Cero39* y su segundo álbum de estudio, en colaboración con destacados músicos como **Julián Salazar** (Mitú y Bomba Estéreo).

2021 y 2022, residir en México fue un paso estratégico para consolidar su carrera. El lanzamiento de su segundo álbum, *"Agridulce*", la llevó a presentarse en festivales internacionales como Sonorama Ribera en España, así como a realizar conciertos propios en Bogotá y Ciudad de México. El álbum también fue aclamado por su inclusión en una película mexicana.

2024 presenta *Soy Emilia Dj Set* con el que ambienta las fiestas más propositivas de latinoamérica (Artista Jagermeister Musik Platz). Así mismo con un nuevo Live Act junto al conocido músico electrónico *Sonique* de la escena de Bogotá. El 2024, Soy Emilia comienza por lo alto con conciertos y dj sets en México y Colombia mientras termina de producir su nuevo ep "Ecdisis".